

Palabras del gobernador de Guanajuato, Miguel Márquez Márquez, durante la firma del Acuerdo Integral para el Desarrollo Social Incluyente – Cruzada Nacional Contra el Hambre, con la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol).

León, Guanajuato, 16 de mayo de 2013

Muy buenas tardes, bienvenida a Guanajuato.

Muchas gracias, sobre todo, por haber aprovechado el tiempo para hacer esta firma, que era muy importante.

Gracias por su espacio, su comprensión.

Señorita Claudia, muchas gracias; Éctor, también secretario de Desarrollo Social; secretario de Gobierno, muchísimas gracias a todos ustedes que nos acompañan.

Todo era muy importante, pero sobre todo más importante para los guanajuatenses, sobre todo aquellos con mayor vulnerabilidad, aquellos que menos tienen.

Realmente trabajar ya sobre los programas que van a impactar en sus vidas, y efectivamente es clara la voluntad del estado de trabajar con transparencia, de trabajar, obviamente, con una coordinación, una gran vinculación, donde los pobres son los mismos pobres los de la Federación que los del estado y los del municipio. Son los mismos, no tiene por qué andarse inventando el hilo negro, son a los que vamos a atender, son a los que vamos a ayudar.

Y por otro lado, también reconocer la apertura que han tenido para con nosotros en el estado. He estado revisando este convenio, llegamos a la firma ahora del mismo, y ver la instrucción, también muy clara, en el caso del estado, y obviamente la invitación a los municipios para que hagamos ese trabajo con mucha seriedad, con mucho profesionalismo. La pobreza no tiene colores, siempre lo he dicho. Tenemos que atenderla. Creo que hay una gran área de oportunidad que podemos llevar a cabo juntos.

Nosotros estamos apostándole mucho a la educación, secretaria, y obviamente a la generación de empleos. Esas dos vertientes van muy de la mano, pero tienen un objetivo: que al final del día mejore la calidad de vida. Y calidad de vida significa un proyecto social, de responsabilidad social, para los guanajuatenses.

Entonces en ello, obviamente con todos estos programas no tengo la menor duda, estaremos impulsando. En ese combate a la pobreza, ese combate al hambre, cuente con un gran aliado que es Guanajuato. Claramente, es el gobernador con todo el equipo y, no tengo la menor duda, con los 46 municipios del estado.

Entonces, que sea para bien de los guanajuatenses. Aquí estamos para servirle, que nos apoye, que siempre los recursos son bienvenidos, de veras, y siempre serán aplicados, como usted bien lo dice, con mucha atingencia, mucha transparencia.

Creemos en el federalismo. Estoy hablando aquí en este evento municipalista, que entre más reforcemos a los municipios, indudablemente más rápido se harán las transformaciones en el país.

Entonces, cuente con el apoyo. Gracias, una vez más. Sé que tiene que regresar pronto a la Ciudad de México, entonces no la entretenemos más. Muchas gracias por su disposición y aquí es su casa, Guanajuato. Muy amable.

ooOoo

